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ACTA DE LA BBBlaN EXTRAORDINARIA CELEBRADA
EL 13 DE MAYO DE 1994

lo La sesi6n dio inicio II las 14:30 horas, a fin de continuar los
puntos pendientes de la sesi6n ordinaria de l 11 de mayo , conforme
a lo siguiente :

34. ASUNTOS GENERALES

Consideraciones en cuanto a la designación de candidatos para las
comisiones d i c t ami nado r a s .

Presentación del candidato de Consejo Técnico ante la Comisión
Dictaminadora de Lenguas Extranjeras.

Informe
revisión

que presenta
presentado por

la comisión especial sobre r e cur s o
la PROFRA . LAURA MECALCO HERRERA .

de

Informe de la comi s i 6 n
presentado por el PROF. C.

especial sobre recurso
JAVIER MARTINEZ GOMEZ.

de revisión

El Prof . GILBERTO JUAN MATAMOROS TREJ O, solicita dar por concluido
e l proceso de r evisión a la plaza d e Profesor de Asignatura "A"
Definitivo , en el área de Diversidad Animal , de la asignatura
(m6dulo) Diversidad An i ma l, de la Carrera de Bi o l og í a .

Consideraciones de algunos integrantes del c onsejo Técnico en
relaci6n al PEPRAC .

La Carrera de Enfermería envía a consideraci6n los temas para l os
proyectos de investigaci6n para las plazas de tiempo completo.

propone el tema para
de Pr o f e s o r Titular
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El Comité Ac adémi co de l a Carrera de Biología
el proyecto de investigación para la plaza
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El Comit~ Académico de la Carrera de Biología Bolita la apertura
de la plaza de Técnico Académico Asociado ot A" en el 'rea de
Herbario e informa sobre las pruebas que deberlo aplicarse a 108
aspirantes a la misma.

Asignación de categoría y nivel al PROF. FERNANDO LUIS KALANCO
OOVARRUBIAS, por la Comisión Dictaminadora de la Carrera de
I nge n i e r í a Química .

La UMAI Tamaullpas y la
asignación de dos plazas de

Carrera de Psicología
Técnico Académico.

solicitan la

Informe de la Comisión Dictaminadora de la Carrera de QrB sobre la
ampliación de definitividad solicitada por el PROY. JOEL SAUCEDO
CONSTANTINO.

La Carrera de Biología solicita la contratación de la PROFRA.
LETrerA LOPEZ VI CENTE, en 1 hora, para apoyar las act ividades del
Centro de Acopio y Laboratorio de Contaminación .

Solicitud
CANDELARIA

de pr6rroga de permiso
ARELLANO ENSASTEGUI .

presentada por la PROFRA .

El alumno DANIEL ISAAC CARIO CABRERA, de la carrera de Ingeniería
Química, solicita cambio de sinodal para los pr6ximos exámenes
extraordinarios.

Presentaci6n de las convocatorias para las plazas de tiempo
completo en las Areas de: LIMNOLOGIA, FARHAOOLOGIA, FARMACIA
INDUSTRIAL, así como las 28 de tiempo completo del Programa
interno de la FES Zaragoza, para las carreras de M'dico Cirujano.
Enfermería, Psicología, Químico Farmacéutico Bi610go . Cirujano
Dentista y la correspondiente a Químico Farmacéutico Bi610go

Steider,
Galaz .

por el Dr. Benny WeisB
el I.Q . Miguel J os' Flores

2

presidida
Secretario
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sesión asistieron los ~ntes consejeros Técnicos:
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La s e s ión estuvo
interviniendo como
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LIC . BERTBA CRUZ LOPEZ
LIC. ADRIANA S. GUERRERO DE LEON

M.C . ALFREDO JESUS MIRANDA SAN'CHEZ
P51C. ARMANDO RIVERA NAR.TINBI
P8IC . ALEJANDRO E. ESOOTTO CORDOVA
C.D . JOSE DE JESUS CASTAÑEDA CAMPERO
M. EJf c . JaSE LUIS OOMEI MARQUE!

BIaL . CARLOS PERl!:1 MALVABZ

I.B .g. VICTOR ALBERTO CORVERA PILLADO
12.".8. JaSE ANGEL ROJAS ZAMORANO
Q . ARTURO EDUARDO CANO FLORES

M.C . JUAN REVUELTA TOLEDO MEDIHA
PROP'RA . JULIBTA DE LA LUZ anCl A y aARCIA
DRA . REBECA eRAVE! GENARO

c. D . aLGA TABOADA ARABZA
MTRA . NA. ESMERALDA BELLIDO CASTAÑos

11 . EN C . JULIA URDIALBS RAMOS

Los acuerdos tomados fuer on los siguientes 1

En r e l a c i 6 n a la propuesta que presenta la Comisión de Reglamentos
sobre l os lineamientos de equivalencias , el Pres idente de Consej o
i n f orma que l a tabla de po r centajes que vi e ne anexa, misma que se
utiliza por la llAM , no se ajusta a nuestra Legislación
Universitaria y por 10 tanto no es aplicable a las necesidades de
la dependencia. Po r ello l e s s o l i c i t a que esta tabla l a usen s ólo
c omo referencia.

El Dr . i n f o rma que ya se aprobó
c ompleto universitarios soliciten
sabAtico en dependencias dentro
estaba permitido a nt e r i o rme nte .

que los p r ofesores de tiempo
real iza r sus a c t i v i d a de s del BU

de l a misma UNAM , l o cual no

Las con s e j e r a s Técnicas d e Investigación solicitan que la
c ontratación de l os profeso res del área se apr uebe en lo general y
se les otorgue el voto de c onfianza para revisar la i nformac i ón
con el Secretario de l conse jo , p a que no se detenga el trAmite
por mA tiempo.C:. .

3
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El Dr. WeisB informa que en relaci6n con la contratación de los
dos ayudantes de profesor para el Area de investigación, se le
comunicó que el proyecto que apoyarAn debe ser necesariamente con
esa categoria, ya que no se requiere de profesores de asignatura,
por lo que se considera que no existe inconveniente al respecto.
En lo que respecta a la Prefra. Rosa Estela Lazo que sustituye al
Prof. Amadeo Barba, cuya contratación quedó pendiente por
indicarse que el Prot . Barba era profesor de tiempo completo, se
le informó que él atendía el proyecto antes de ganar BU tiempo
completo tenia 20 horas en investigación, por lo que la
sustitución no es en un proyecto personal, sino en un proyecto del
aree de investigación el cual ya habia sido aprobado por este
Organo Colegiado.

La Htra. Esmeralda Bellido aclara que la Profra. Estela Lazo se le
proponen estas 20 horas porque despu6s de un análisis en la
Coordinación de Investigación sobre las horas vacantes, se realizó
una evaluación de los proyectos del año pasado, que hasta el
momento estaban teniendo productos; por lo que se consideró
proponer a la Profra. Lazo para el Proyecto Estudio Genético de la
Distribución de Especies vegetales en el Valle de Ac t opa n , que es
coordinado por el Prof . Fernando Tapia. Por otro lado se informa
que las horas fueron boletinadas y asignadas mediante el proceso
normal de l a dependencia.

Consejo Técnicos aprueba las horas para el proyecto, pero se deja
pendiente la Contratación de la Profra. Estela Lazo a fin de que
presente al Comité de Investigación y nos envíe su opinión al
respecto. Se aprueban las horas para los ayudantes de profesor
del área de investigación presentadas en la contratación del mes
de mayo .

4
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convocatoria publicada el 27 de enero de 1994, para aspirar a
obtener una plaza de tiempo completo ; cumplen con los requisitos
establecidos en la misma, como 80n: tener 25-40 horas, de medio
tiempo o tiempo completo, cuya evaluaciÓn fue llevada a cabo por
una comisiÓn auxiliar de consejo Técnico , cuyo proceso fue avalado
por este organo Colegiado.

De igual forma, el consejero Técnico de Psicologta manifiesta que
otra de las cuestiones que desea dejar asentado seria el hecho de
que se nombrara a una comisión de este Organo Colegiado, para que
revise los dict!menes de Psicología sin hacer uso de lo que está
reglamentado en términos de enviar a la comisi6n dictaminadora,
este paso aún no ha sido cubierto; en caso de que esto no sea
cierto , desea saber cual es el fundamento por el cual Consejo
Técnico no respeta el p rocedimiento de remitirlos a la comisión
dictaminadora para su revisión, asimismo desea conocer cuAl es el
artículo que permite al Consejo Técnico t omar esta decisión.

El Consejero Técnico Alejandro E. Escotto , solicita que queden
bien establecidos l os argumentos mencionados en la sesi6n anterior
respecto a los concursos de oposición de tiempo c ompleto para la
Carrera de Psicología. en virtud de que hay muchos profesores
interesados en conocer los motivos por los que no fueron aprobados
los dictámenes . Pregunta si es claro que se public6 una
c o nvo c a t o r i a previa, y que ésta implicaba que se presentaría un
plan de trabajo, y que el trabajo fue c oordinado, revisado y
supervisado por una comisi6n entre las cuales se encontraban
miembros del Consejo Técnico. Pregunta asimismo, si este consejo
Técnico aprobó las comisiones dictaminadoras.

Los profesores ya concursaron por su definitividad por
"B " y también por el tiempo completo, que tienen
suficiente, que tienen más de las horas legisladas,
ellos son por definici6n de estatuto, tiempo completo .

•

asignatura
el tiempo
muchos de

El Secretario de Consejo informa que la comisi6n auxil iar
e valuadora para los planes de trabajo. estaba c onformada por
profesores propuestos por este consejo Técnico, ningún consejero
técnico participó en el proceso. Las comi s i o ne s dictaminadoras
fueron aprobadas por el Consejo Universitario .

5
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El COnsej e ro Técnico de Psicologia indica que cuando se cuestiona
a 108 profe sor es por una comis ión que tiene pe rsona l nombrado por
Rector!... por COnsejo Técnico y e legidos por profesor•• , debe
haber f u ndame nto. l ega l . s para detener e s t o s concur sos. Indica
que l a Legis lac i ón Univ e rs i tar ia e s muy c lara a l respec t o, ya que
.1 e xis t e a lguna duda .stos dictlmen.. debe n regresa r a l a
comisión dic t ami nadora para que .e acla r e n y Be pr ••e nte
nuevame nte a e.te Or gano Cole g iado . Po r todo l o anterior .
propone que S8 a rgumente y que se fundamente e n l a Leg i slaci6n y
que ésta se cumpla , ya que .i hay a lguna duda no tie ne que
formar se una comisión extra , s ino enviare . de regreso a la
comisi6n dictaminadora corr espondiente para que dé s u opinión.

El cons eje ro Té c n i c o de Psicologia pregunta si es o no a tribuc i ó n
de l a comi sión dictaminadora el tomar o no t omar e n cue nta l a s
valoraciones i ndicadas por l os asesores i nte r nos y e xternos

6

El Presidente de consejo informa que se vi o que faltaba
información en los dictAmenes , en ese momento s e tomó la
determinación de pedirle a la comisi6n dictaminadora que aclare
las dudas, c omo se consideró s e r un punto muy delicado, que no
fuera en detrimento de los académicos , s e nombr6 a la comisión de
consejo técnico, con el ú nico propósito de que se establecieran
l os puntos claros y precisos de lo que se d.seaba preguntar a l.
c omisión d ictaminadora, no ten a las funcione s de comisión

e~uad a . ~

/~~Od'''/

.s-isss.-

El Presidente de COnsejo pide que los profesores de la Carrera de
Psicologia se retiren de la sala, en virtud de respetar un
acuerdo de consejo T6cnico en el cual .e indica que los profesores
involucrados no pueden estar presente mientras se t r ata su caso,
quienes hubieran podido tomar la palabra si lo hubie ran solicitado
en tiempo y forma. Por lo anter iormente expuesto , les indica a
los consejeros técnicos de Psicologia que no tienen la información
completa, les recuerda al pleno que este asunto fue discutido
ampliamente y de ninguna manera se está violentando lo estipulado
en la Legislación. Precisa que este Organo COlegiado si tomó la
determinaci6n de solicitar a la comisión dictaminadora a l<Junas
aclaraciones , la comisi6n que se nombr6 de ninguna manera va a
evaluar l os dictAmenes.
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Después de ampl ias deliberaciones se acuerda que a fin de dar
mayor celeridad , el consejero Técnico Armando Rivera se una a la
comisión nombrada por este Organo Colegiado, para determinar lo
que S8 va a pedir a la comisión dictaminadora, Bobre las
aclaraciones pertinentes en relaci6n a l os concursos de oposici6n
de tiempo completo de Psicología .

El Dr. Weis8 informa que se reuni6 con el Presidente de la
Comisión Dictaminadora de la Carrera de Biología y le informó que
en el dictamen de la Profra . Hiki Otani Imura , que result6 no
ganadora en el concurso de oposición , las calificaciones de los
a s e sor e s coincidían con las de calificaciones de 108 internos.
Les explic6 que cuando las calificaciones de loe asesores externos
no coincidan con las calificaciones de los asesores internos ,
deben presentar. una justificaci6n del porqué éstas no se
consideran .

El Consej o ratifica que mientras la comisi6n encargada de estudiar
los criterios para la asignaci6n de plazas de tiempo completo en
l a dependenc i a, los criterios mínimos serln 7 para cualquier
concurso de tiempo completo, dejando l os criterios de las propias
comi s ione s dictaminadoras para los mín imos qu e rebasen el 7.

Consejo Técnico aprueba por unanimidad .

34. ASUNTOS GENERALES

Consideraciones en cuanto a la designaci6n de candidatos a las
comisiones dictaminadoras.

Tomando como base el acuerdo de los Consejos Académicos de Area y
el comunicado enviado por el señor Rector , en el cua l se indica
que por l o menos un o de l os profesores designados ante las
comisiones dictaminadoras , propuestos por Rectoría , consejo
Técnico y por el cláustro de profesores, deben ser externos, tener
la categoría de profesor titular y ser definitivos en su
titularidad, se cons idera que en esta dependencia se tendrían
serios problemas para que se reunieran a trabajar , sobre t odo
ahora que se estAn llevado a cabo los concursos de tiempo
completo; por lo tanto , e r e redactar un pronunciamiento

7
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r e s pec t o a eete acuerdo ya que no se a d apta a l a s características
y necesidades de e s t a Fa cul t a d .

Consejo Técnico acuerda r emi tir e l pronu nciamiento , mismo que s er'
enviado por e l Presidente d e este Org a no Co legiado.

Pre s e nt a c i ón de l candidato de Conse jo Té c n i c o ante la Comisió n
Dictaminadora de Le ngu a s Ext r anjeras.

En virtud de que un integrante de la comisión dictaminadora
terminó s u periodo de actividades en la mi s ma, se propone a l PROF .
P'ELIPE BUSTOS CRUZ , quien es un ecedémí.co muy destacado e n s u
Area , es Profe sor de Asignatura Definitivo , con antigüedad
académica desde 1989 y ha laborado en varia s instituciones
externas.

Consejo T6cnico aprueba por unanimidad.

Informe
revisión

que presenta
presentado po r

la comisión especial sobre r e curs o
la PROFRA . LAURA MECALCO BERRERA .

de

La comisión r e v i s or a informa que no se encontraron e rrores de
procedimiento du rante el desarrollo del concurso , no se cons ideró
un t rabajo de difusión, por lo que se solicitó a l a comisión
dictaminadora se s umar a n los puntajes de este t rabajo a la
ca l i f i c ac i ón de l currículum.

Después del análisis correspondiente , se acuerda r a t i fi ca r el
dictamen de no ganador en la plaza de Pro fesor de Carrera
Asociado · C" de t iempo comp leto i nt e r i no , en e l Area de 8iologia
Huma na , de l a Carrera de Ci r u j ano Dentista.

Informe de la comis i ón
presentado po r e l PROP . c .

especial sobre recurso
JAVIER MARTIHBZ GONEZ .

de r e v i s i ón

B

Se i nfo rma que se encontraron una serie de observaciones e n
ciertas actividades, e n r e l a c i 6 n con e l e xame n de oposici6n , de
inicio que consider6 que el profesor Martinez podía tener l a
definitividad , posteriormente se tom6 l a decisi6n de enviar e l
t rabajo de la prueba didActica con u n p rofesor e xperto en el Area0)

\,) / ----:
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y en general B U opiniÓn coincidia con la establecida por los
aaeaor-ee , Por 10 que se r e c omi e nd a que se r a t i f i que el dictamen
de apto para la docencia .

consejo T'cnico ratifica e l d i c t amen de apto para la docencia en
la plaza de Profesor de As i g na tur a "A" Definitivo en e l .irea de
Matem.iticaB, asignatura (m6dulo) Bi oe stad i s t i c a, de las car re ras
de Ing e n i e r i a Química , Químico Fa rma c éut i c o Bi 610 go y Bi o l o g í a .
Se l e r e c ome ndar.i al profesor que solicite l a aper t ura de este
concurso una ve z t ranscurrido el año , s i 4s1 lo considera
pertinente .

El Prof . GILBERTO JUAN MATAMOROS TREJO, solicita dar por concluido
el proceso de r e v i s i 6n a la plaza de Profesor de As i g na t u r a "A"
Defin itivo , en el ár e e de Diversidad Animal , de la a signatura
(m6du lo) Diversidad Ani ma l, de la Carrera de Biologla .

Consejo Técnico se da por enterado .

Consideraciones de algunos integrantes del Consejo Técnico en
relaci6n al PEPRAC.

9

El Dr . Weiss s ol i c i t a a l os consejeros técnicos esperar hasta que
s e publique la convocatoria cor respondiente para poder discutir y
determinar lo c o nsecuente .

Algunos integrantes de este Organo colegiado plantean la inquietud
de que para ingresa r al PEPRAC sean evaluados por una comisi6n
externa , c omo fue e l caso de los miembros del c o nse j o técnico
anterior . Por lo a nterior s e propone que todos los conse jeros
técnicos sin excepci6n sean e va luados por l a misma comis i6n y
mismos criterios que en el pleno de este Organo Colegiado se
acuerden .

- La Ca rrera de Enfer mería e nví a a consideración los temas p a ra los
~) )\ proyectos de investigaci6n pa r a l a s p lazas de tiempo completo.

/~ En el caso de la Carrera de Enfe rmería, s e acuerda no abri r
concursos de tiempo completo a profesores que no tenga n e l grado

!k
de licenciatura . La p r o puesta presentada se apr ueba en lo general .

r-¿p'-¡ . Se otorga voto de confianza a l a s representantes del ' rea y al
~ ~ Secretario de Consejo , a fi n de heca r si los profesores cuentan
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con la licenciatura , además de
los temas pr o puest os, si no
publicación.

consulta r con el
hubiera prob l ema

Jefe de Carrera
se e nvi a r An a

El Comité Ac a démi co de la Carr era de Bi o l og i a propone el tema para
el proyecto de i nve st i ga c i 6 n para l a p laza de Profe sor Ti t u l a r
RAR, en el Area de Li mnolog i a.

consejo Té c n i c o a pr ueba por unanimidad. e l tema ~Determinación de
las eeeee a limentarias y de l a s prefe rencias tróficas en peces
estuarinos~ .

El Comi t é Ac a démi c o de l a Carrera de Biologia solicita l a apertura
de la plaza de Técnico Ac adé mi c o Asociado ~ A~ en el ' rea de
Herbario e informa sobre las pruebas que deber'n aplicarse a l o s
aspirantes a la mi sma .

consejo Técnico aprueba por una n im i dad.

Asignación de categoría y n i ve l al PROF. FERNANDO LUIS MALANCO
COVARRUBI AS. por la Comis ión Dictaminadora de l a Ca r rera de
I nge n i e r i a Quimica .

consej o Técnico aprueba por unanimidad .

So licitud de permiso solicitado por la PROFRA. CANDELARI A ARELLANO
ENSASTEGUI .

lasolicitan

ser"o enviados
a signaci6n de
a l a brevedad

Carrera de Ps i colog í a
Técnico Ac a démi co.

10

Se proponen a l os profesores JOSE TITO G. PERl:Z CORAZA J NA .
ENRIQUETA FIGUEROA RUBIO.

Consejo Técnico aprueba por consenso .

La UMAI Tamaulipas y la
asignaci6n de dos plazas de

Consejo Té cnic o se da por enterado. Los curricu la
a l a comisi6n dictaminadora r e s pec t i va para l a
c a t e go r i a y nive l , qu ien debe e nvia r su opini6n

~ /7 posible . .

¡P';-~~--~j
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I nf orme de l a Comi sión Di c t aminadora de la Carrera de QFB sobre l a
ampliaci6 n de defini tividad s olic i t a d a por el PRO". JOEL SAUCEDa
CONSTANTINO .

Consejo Té cn i c o r at i fi c a la no procedencia de l a ampliaci6n de
de f i nitividad sol icitada a l módulo Mi c r ob i olog í a General 11
(teoría y l a bora t ori o ). Se deberA solicita r a l a Comi s i ón
Dictaminadora d e la Carrera de Q. F. B., envíe BU opini6n
deb idamente deta l lada y más c laro posible .

La Carrera de Bi olo g í a s olicita la contrataci6n de la PROFRA.
LETreIA LOPEZ VICENTE , en 1 hora, para apoyar las actividades del
Centro de Acopio y La bor a t or i o de Cont ami nac i 6n .

consejo Té cni co aprueba por unan i mi dad .

Solicitud
CANDELARIA

de pr6rroga de permiso
ARELLANO ENSASTEGUI.

presentada por la PROFRA.

El alumno DANIEL ISAAC CARIO CABRERA, de l a car r e ra de Ingeniería
Química, sol icita cambio de sinodal par a los pr6ximos ex ámenes
extraordinar i o s .

El asunto ser.§. remit ido a l a Comisi6 n de Asunto s Est udiantiles de
Conse jo Técnico para su an'§'l isis .

El Comité Ac a dé mi c o d e la Carrera de Mé d i c o Cirujano i nforma l o
siguiente :

Pr e s ent a c i 6 n de las c onvocatorias para l a s plazas de tiempo
completo en l as ' r e a s de: LIMNOLOGI A, FARMACOLOGIA, FARMACIA
INDUSTRIAL, así c omo l as 28 de tiempo completo de l Prog rama
interno de l a FES Zaragoza, para las carreras de Mé d i c o Cir ujano ,
Enfermería , Psic o l og í a, Bio log í a, Químico Farmacéutico Bi 6 10go ,
Ciruj a no Dentista y de l a s Corre s pond i e nt es a I nge n i e r í a Química y
Quím i c o Farmacé utic o Bi6 l ogo .

•

de Profe sor de As i g na t ura ~ A~

Se aprueban po r cons e nso .
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Definitivos , para diversas Ar e a s de l Ciclo 1 y Ci clo II de l a
mi sma.

V~IVU\'DADNAQ01'<AL
AvT>.N"MA DE

M.EXIC,O
Se acuerda solicitar
jUBtificac i 6n académica
concursas .

al comité
s obr-e como

de Carrera , que envíe una
S9 plensan instrumentar estos

En cuanto a la designación del premio al "Mérito Docente", se
informa que hubo una equivocación en la asignación indicada , ya
que en el Reglamento se establece que no puede otorgarse eate
estimulo en forma consecutiva al mismo profesor . por lo que S8

propone que se analice nuevamente la as ignación en la próxima
reunión del Comité de Carrera, c on la posibilidad de repartirse
entre los dos ganadores o dar el primer lugar al que se lo merece.

Consej o Técnic o aprueba por unanimidad. Se
asignación de los demAs premios para saber
otorgado en f orma c onsecutiva.

deberá
s i éste

checar
no ee

la
h.

Se propone a la M.C . Ma. Luisa Ponce L6pez c omo representante de
la Carrera de Médic o Ci r u j a no ante el Comité Editorial .

consejo Técnico aprueba por unanimidad .

Se aprueba por consenso, mediante el Programa de Becas de
superaci6n.

comunica que no tiene inconveniente en otorgar permiso al Prof.
JUAN LOPEZ MOLINA , a fin de conc l u i r la maestría en Medicina del
Trabajo.

En relaci6n a la selecci6n de carrera plantel en la UNAM, el
Presidente de Consejo informa que a partir de este año , l os
alumnos podrán elegir no s 610 la carrera, sino también el plantel
a donde quieran ingresar . Por l o que se est& planeando realizar
amplia d i f us i 6 n de esta dependencia en el nivel bachillerato.

redactar un pronunciamiento al
a nivel central por el Presidente

Por 10 anterior, se acuerda
respecto, el cual será enviado
de este Organo Colegiado .

para su publicaci6n una
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VNIVIl«1lAD NAqClNAL
AvJ>N"MA DI

M[XIc;o

convocatoria para estudiar la carrera de Médico Cirujano como
segunda carrera e n esta dependencia, con lo cua l s e e s t A llevando
a cabo u na i nnovaci6n positiva , como prueba piloto , para esta
Facultad .

consejo Técnico aprueba por u nanimidad .

Los miembros de consejo Té cn i c o recuerdan a l Pres i d ent e s o bre 108
e s p a c i os f is i c o s r e quer i dos para las diversas comisiones d e este
Organo COlegiado, l e s ol i c i t a n a damAs apoyo e n cuanto a equipo y
materia l se r e f i ere .

El Dr . we i s s indica que se har' 10 concern iente a fi n de buscar a
la b revedad u n espacio fis ico , tanto e n Campo 1 como e n Campo 11 .

El Co nsejero Té cn i co r e pres e nt ante de
p regunta si es factible as i g nar plazas de
el ' rea de deportes .

Difu s i6n y Extensi6n
técnico académico para

El Pres i de nte de Con sejo indica que debido a l perfil y a los
planes de estud i o, éstas deben estar asignadas s610 a las
carreras.

La sesi6n se d io por terminada a l a s 2 1:00 hor a s .)
----¡¡~ -~ , <:":

DR . BENNY WEISS STBIDER.
PRESI DEL Q9NS~JO TECHlCO

f0r.. _A.1 ~
I~ Jo±r:i:u1GALAZ

SECRETARIO DEL CONSEJO TECNICO
•
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